

## **"Kita harus jeli melihat kegiatan politik " Imbuh Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat.**

PROKOPIM, Apel Kekuatan Hari Senin, 2 September 2024 di Halaman Depan Kantor Bupati Sabu Raijua yang di pimpin oleh Asisten I Sekda Sabu Raijua (Ir. Titus B. Duri) serta di ikuti Para Staf Ahli, Asisten II Sekda Sabu Raijua, Para Pimpinan OPD, Pejabat Eselon 4, Pejabat Eselon 3, Pejabat Fungsional, ASN, PPPK dan Tenaga Kontrak Lingkup Pemerintah Daerah Sabu Raijua. Dalam amanatnya Asisten I Sekda Sabu Raijua (Ir. Titus B. Duri) menyampaikan beberapa hal penting:

1. Apresiasi bagi kita semua yang telah hadir pada apel pagi hari ini, Apel merupakan cerminan disiplin daripada pribadi kita masing-masing sebagai ASN dengan disiplin kita dapat melaksanakan tugas kita masing-masing dengan baik dan kita bisa mencapai target-target yang telah ditetapkan melalui program dan kegiatan yang telah ditetapkan oleh karena itu diharapkan bagi kita agar tetap mempertahankan disiplin dalam pelaksanaan tugas.

2. Penegasan agar Apel dilaksanakan tepat waktu yaitu jam 07:30, jangan di undur, terkhusus Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan agar hadir jam 07:00 tepat mempersiapkan Apel sehingga apel dilaksanakan tepat jam 07:30.

3. Teman-teman juga bisa melihat kehadiran Pimpinan yang ada di depan hari ini, jangan kita hanya fokus Evaluasi staf saja tapi Pimpinan juga perlu di evaluasi.



4. Penegasan agar Ketika Bupati dan Sekda sedang bertugas diluar bukan Berarti kita berbuat sesuka Hati.

5. Informasi bahwa APBD perubahan sudah sampai pada tahapan evaluasi, sinkronisasi dan harmonisasi di tingkat Provinsi, kegiatan yang ada di OPD masing-masing agar dipercepat sehingga realisasi APBD itu akan meningkat, PPK dan PPTK agar pelaksanaan pekerjaan untuk mempercepat kegiatan sehingga capaian bisa diselesaikan tepat waktu.

6. Pengasan agar Pimpinan OPD yang ada temuan BPK ini itu sudah ada surat lanjutan dari Inspektorat agar segera menindaklanjuti temuan-temuan tersebut kemudian ada beberapa pejabat yang tinggal di Mes Pemda supaya segera mencicil biaya sewa mes karena itu masih ada tunggakan dari tahun 2020 sampai 2023 jadi cicil pelan-pelan saya lihat sudah belasan juta agar itu segera diselesaikan kewajibannya, sehingga tidak ada temuan yang sama tiap tahun.

7. Atas nama Pemerintah Daerah kita menyampaikan turut berduka cita atas dukacita yang dialami oleh dua orang teman kita yang pertama Bapak Robinson Taga yang ayahnya meninggal dunia di Kupang kemudian yang kedua Bapak Kores Djami istrinya meninggal sebentar akan dilakukan pemakaman saya harapkan teman-teman bisa mengikuti acara pemakaman sebentar dimulai jam 1 siang.

8. Untuk BPBD agar dibuatkan edaran karena akhir-akhir ini sering terjadi kebakaran jadi nanti buat edaran tentang kewaspadaan terhadap kebakaran selain kebakaran hutan juga kebakaran rumah dan rata-rata rumah yang terbakar itu ada bensin di dalam, segera dibuatkan himbuan supaya rumah itu jangan jadi tempat penimbunan BBM karena sangat berbahaya sekali apalagi rumah daun yang rumah tembok rumah seng saja terbakar, contohnya di Delo itu satu kamar penuh dengan bahan bakar minyak.



Asisten I Sekda Sabu Raijua Ir. Titus B. Duri memimpin apel Senin, 2 September 2024

9. Kita sekarang sudah berada pada momentum Politik diharapkan bagi kita semua agar dengan jeli melihat berbagai kegiatan politik yang ada begitupun kunjungan-kunjungan dari politisi ke Kabupaten ini kadang-kadang kita digoda untuk mengikuti acara-acara seperti itu agar kita tetap waspada sehingga kita tidak digiring untuk mengikuti dan kita bisa dijerat oleh aturan Perundang-Undangan oleh Bawaslu kita tidak usah tergoda dengan hal-hal seperti itu, ke depan ini politisi-politisi itu pasti akan berkunjung ke masing-masing rumah dan pasti kita diminta untuk menjemput fasilitas dan macam-macam itu kita harus waspada sehingga kita tidak terjerumus dalam pelanggaran-pelanggaran aturan tentang netralitas ASN.